

## PRIONS MARIE

*" J'invite les croyants à prier Marie, l'Immaculée Conception. Cette femme était de notre espèce humaine, et pourtant elle elle n'a pas connu le péché, ni la mort.*

*En elle, nous contemplons ce que à quoi nous sommes appelés.*

*Ce monde est malade, mais pas fichu. Car la mort du Christ n'est pas le dernier mot de Dieu à l'homme ; le dernier mot c'est la résurrection ! Dieu n'a pas déserté le monde,*

*Il n'a pas oublié les hommes : c'est cela que nous allons célébrer en cette Semaine Sainte. Quand nous prions le chapelet, nous disons à Marie que nous croyons, avec elle, à cet avenir."*

Mgr O. Ribardeau Dumas, recteur du sanctuaire de Lourdes (Extrait d'un entretien avec un journaliste de La Croix)

Oui PRIONS MARIE, PRIONS NOTRE DAME DE GRAY elle qui a énormément protégé les habitants de Gray pendant les grandes épidémies.

L'an passé pendant la semaine sainte des Graylois se sont réunis sous le porche de la basilique, puis à la chapelle de Notre Dame de Gray suite à l'appel de la mairie de Gray en soutien à Notre Dame de Paris qui venait de subir un terrible incendie.

Pour accueillir ces personnes qui avaient fait le déplacement, en l'absence de Laurent, j'avais préparé un petit mot qui disait qu'en cette Semaine Sainte après le Vendredi Saint et la mort de Jésus Christ, il y a eu sa résurrection.

Prions donc Marie et croyons à l'avenir de l'homme avec une grande ESPERANCE pour que à l'issue de cette pandémie nous changions notre manière de vivre, pour VIVRE AUTREMENT dans un monde plus juste, en prenant soin des uns des autres et en respectant la nature. Ce ne sera peut être pas la résurrection de l'homme mais sûrement son relèvement !

Bonne semaine sainte à tous !

Dominique LEUVREY Délégué pastoral pour la paroisse de Gray